

L'international à Ocellia

Les mobilités en chiffres



74 Étudiants d'Ocellia ont réalisé une mobilité internationale.

38 Stages vers des destinations européennes et hors Europe

36 Séjours d'études dans le cadre de programmes intensifs hybrides organisés avec des partenaires européens (Norvège, Slovénie, Suède, Allemagne, Espagne).



71 Étudiants internationaux ont été accueillis à Ocellia.

17 Lors de la 1ère édition du semestre international en soins infirmiers

25 Étudiants belges et britanniques dans le cadre des réseaux Ocellia-Gand et Ocellia-Sheffield.

24 Étudiants européens dans le cadre de la 5ème édition du semestre international en travail social

5 Étudiants accueillis par nos diverses filières (ASS, ES, Animation) en semestre d'étude ou en stage.

Avec le soutien de la Région et d'Erasmus+



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



Erasmus+



20 Salariés d'Ocellia ont réalisé une mobilité internationale.

En répondant à l'appel à projet annuel lancé par le service international et la direction générale ou en participant à des projets de coopération



35 Salariés internationaux sont venus à Ocellia.

Enseignants, chercheurs, salariés d'universités partenaires venus d'Europe, du Japon, du Chili, du Québec...

Les temps forts de l'international en 2023

DE NOUVEAUX ÉTABLISSEMENTS PARTENAIRES D'OCELLIA

- Université de Bielefeld en Allemagne
- Université de Cork en Irlande
- Université de Bucarest en Roumanie
- Université de Temuco au Chili
- Université de Bologne en Italie
- Université West Attica en Grèce
- CEGEP de St Jérôme au Québec

2023, DE NOMBREUX PROJETS

CLÔTURE DU PARTENARIAT STRATÉGIQUE EUROPÉEN (CO-FINANCÉ PAR ERASMUS+)

Ce projet, piloté par Ocellia en collaboration avec des universités belges, italiennes et suédoises, portait sur « la participation des usagers à la formation des futurs travailleurs sociaux ». Après trois années d'échanges, d'expérimentations, de recherches et d'élaborations d'outils pédagogiques, ce projet a donné lieu à plusieurs événements de dissémination nationaux et internationaux pendant le mois de mai 2023. Les principales productions issues de ce projet sont désormais disponibles sur un site internet dédié : sweet-project.fr

PARTICIPATION D'OCELLIA À UN NOUVEAU PARTENARIAT DE COOPÉRATION EUROPÉEN

Ce projet, co-financé par Erasmus+, est piloté par l'université de Copenhague sur la période 2023-26. Intitulé « Urban Age Ethics », il associe 10 partenaires universitaires et institutionnels de 5 pays d'Europe autour de la question de l'inclusion des populations vulnérables dans l'espace urbain, en articulant recherche et production d'outils pédagogiques. OCELLIA est ici associé à la Fondation OVE et ses sites implantés sur les territoires 100% inclusifs de Rillieux-La-Pape et Décines.

BIP, BIP, BIP HOURS !



En 2023, 36 étudiants et 7 formateurs d'OCELLIA ont participé à des programmes intensifs hybrides (B.I.P. en anglais) organisés dans divers pays européens (Espagne, Slovénie, Norvège, Suède, Allemagne). Ces programmes, financés par Erasmus+, permettent des collaborations pédagogiques croisées entre centres de formation européens autour de thématiques communes (la médiation familiale, la santé dans les villes, les discriminations raciales, la protection de l'enfance, ...). Une nouvelle façon d'envisager la mobilité internationale et la formation, en distanciel et présentiel, sur des périodes courtes, intensives et « intenses » à en croire nos participants à leur retour...

PREMIÈRE ÉDITION DU SEMESTRE INTERNATIONAL EN SOINS INFIRMIERS À OCELLIA

Après plusieurs années de maturation, ce projet (soutenu par la Région AURA) a permis d'accueillir 17 étudiants infirmiers européens et anglophones pour 5 mois de formation à Ocellia-Lyon. Centré autour de la thématique de « l'éthique en soins infirmiers », ce programme a proposé une alternance entre enseignements dispensés par des formateurs et experts associés à Ocellia et des stages auprès de professionnels et institutions sanitaires lyonnaises. Une belle réussite grâce à la mobilisation de tous ces partenaires !

LA CINQUIÈME ÉDITION DE LA SEMAINE INTERNATIONALE D'OCELLIA

Elle s'est tenue à Lyon du 30 mai au 1er juin 2023. Elle a réuni une vingtaine de partenaires, provenant d'une dizaine de pays européens (Pologne, République Tchèque, Finlande, Danemark, Belgique, Allemagne, Autriche, Italie, Grèce et Portugal) afin d'envisager de nouveaux projets de mobilité et de coopération, plus particulièrement autour de la thématique des enjeux écologiques et environnementaux dans les formations sanitaires et sociales, sur laquelle OCELLIA souhaite s'engager. Les échanges d'expériences et de pratiques à ce sujet ont permis d'enrichir les approches respectives des participants et d'identifier de nouvelles perspectives pour développer la prise en compte de ces enjeux dans le champ du sanitaire et social.